



いつもデイハウスみかんの花をご利用頂きありがとうございます。 いよいよ二月に入りまして、ますます寒さが厳しくなってきました。インフルエンザや嘔吐下痢も流行ってきますので、より一層にうがい・手洗いをきちんとして、体調管理を整えて二月を乗り切っていきましょう!

『楽しさと目的』

日常生活の中で、スポーツや映面鑑賞などと娯楽を楽しむものが多く挙げられます。みかんの花の中で、ご利用者様が「どうしたら、楽しんでいただけるか?」「何をしたら、ワクワクするだろうか?」と職員は、コミュニケーションを図って情報を探しています。しかし、ご利用者様の気持ちの乗らない方も見られる場面もあります。その時、私たちが実行している事は、楽しい気持ちを作り出し、心の底からク クワクを発信していく事です。発信すると、笑顔が相手に移り笑顔の輸が自然と生まれてくるからこそ「楽しさ」に繋がると思っています。また、目的を探し出す為に、ご利用者様にお声掛けとして、相手の頭の中に「伝えたい事」を描くようにすると明確な目的が定まり実行に移せます。例えば、「創作物を完成する。」を最初の目的とし、その中で、ご利用者様のアドバイスやご意見を色々と混ぜる事で、「新しい発想の創作物を完成する。」と面白い可能性が膨らんでいきます。

そして、ただ創作をするのではなく、「楽しさ」を加えて創作中に、歌を皆で歌う事や体操を行うなど気分転換をし、飽きのこない仕組みを作っていきたいと考えています。まだまだな私たちではありますが、アクションを起こして楽しい環境作りを今後も目指していきます。

日頃、「デイハウスみかんの花」をご愛顧頂きありがとうございます。 心より感謝申し上げます。

邻2年2月1日 暄

高橋進力







































